



L.M.

Jofre Mateu

El leridano Jofre triunfa en el Rayo Vallecano

LLEIDA

No hace mucho ruido, pero el leridano Jofre Mateu puede empezar a presumir de que es uno de los futbolistas con más pedigrí del fútbol profesional. Sin alardes, Jofre ha militado en Barcelona, Espanyol, Levante, Murcia y ahora Rayo Vallecano, entre otros, y siempre ha mantenido un nivel deportivo excelente. Tanto que en el club de Vallecas ya le están considerando como un ídolo porque desde que llegó se ha hecho con un puesto en el equipo titular y el club de Ruiz Mateos va como un tiro en sus aspiraciones de convertirse en el cuarto equipo de Madrid. Además, está encantado en el club y parece que no será la última temporada que ves tirá la camiseta del popular conjunto madrileño.

La Olanice 8-2-09